# 健康通信

# ――検診で早期発見(眼底検査)-緑内障のスクリーニング



### 大野 則仁

窓口といえます。 思は非常に重要な情報の かれています。 眼は非常に重要な情報の かれています。 眼は非常に重要な情報の かれています。 まずが外部から受け取る情報の8%以上と言われています。 ほは非常に重要な情報の かれていますがら受け取る情報のののが、 していますか? これなさん、 眼を大切にしていますか? これなさん、 眼を大切にしていますか? これなさん、 眼を大切にしていますか? これなさん、 眼を大切にしていますか? これなさい。

と考えても想像もつきませんよね!もし今見えている光を失ったら・・・

#### 緑内障とは

眼の内側からの圧力(眼圧)が高まり、が緑内障という病気です。緑内障とは、失明する原因としてまず挙げられるの

明の原因の上位を占めています。明の原因の上位を占めています。 得野障害が進行するまで自覚症状がす。 視野障害が進行するまで自覚症状がないために(両眼で見ていると視野が欠ないために(両眼で見ていると視野が欠ないために(両眼で見ていると視野が欠め気が付かない)早期発見に至らず、失め気が付かない)早期発見に至らず、失視神経がダメージを受けその機能を失視神経がダメージを受けその機能を失視神経がダメージを受けるの機能を失視神経がダメージを受けるの機能を失

治療の目標となっています。 法はなく、病気の進行を遅らせることがります。障害された視野を元に戻す治療最悪の場合には失明してしまうこともあー度障害されると元に戻ることはなく

(10%程度)のが現状です。
できますが、前述の通り自覚症状がない明や重篤な視覚障害を回避することが明や重篤な視覚障害を回避することが小重により適切な時期に適切に治

### 眼底カメラでわかる事

うな全身の病気

でしょうか・・・?早期に発見するには、どうしたらよい

総合的に判断されます。
かメラ検査・視野検査などの結果によりす。診断にあたっては、眼圧検査・眼底写真を撮り、解析することで判断されま写真を撮り、解析することで判断されまられは、少なくとも年1回の検診を受

受診し診断を受けるようお願いします。所見が観られた場合は必ず眼科専門医を神経乳頭出血などが挙げられますので、頭陥凹の拡大、視神経線維層の欠損、視頭陥凹の拡大、視神経線維層の欠損、視点を変換のでの重要所見としては、視神経乳

切に願います。1回の検診受診で守っていただきたいとができません。大切なあなたの眼を、年がをまされた視野は二度と取り戻すこと

## 眼底カメラは全身疾患をも反映している

管にも起きていることが考えられますのす。この血管に起こる異常は、全身の血底カメラはこの血管などを直接撮影しま体で直接観察できる唯一の器官です。眼眼球の内側を覆う網膜の血管は、人

目的は、このよいで、眼底カメラ検査は眼科領域の病気だいで、眼底カメラ検査は眼科領域の病気がにいいではなく、全身の様々な病気(高血圧・と失いではなく、全身の様々な病気(高血圧・と治で、眼底カメラ検査は眼科領域の病気だ

ます。することにありの影響をも確認

#### 健康診断で

健康診断を早期発見!

受けましょう!



#### お知らせ

#### | ◆看護補助業務|| 市民病院臨時職員

勤務開始日 平成2年6月1日休

勤 務 原則週5日 午前8時3分~午後5時

資格/賃金 ホームヘルパー2級(介護職員資格/賃金 ホームヘルパー2級(介護職員

**人 員** 5人程度

※後日面接予定しを郵送または直接病院総務課しを郵送または直接病院総務課事込み 5月10日似(必着)までに、履歴